



DESIGNACIÓN DE AMLO

Nombran a Alcalde titular del ISSSTE

NURIT MARTÍNEZ

Llega al instituto luego de ocupar cargos en Cofepris, Bienestar y Seguridad

El presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, designó a Bertha Alcalde Luján como directora general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) en sustitución de Pedro Zenteno Santaella.

Alcalde Luján fue rechazada por el Senado para ocupar el cargo de ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y previamente tampoco alcanzó el apoyo en la Cámara de Diputados para ocupar el cargo de consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral.

Tras los dos rechazos, la Presidencia de la República informó que desde el 19 de febrero está al frente del ISSSTE, luego de que el anterior director, Pedro Zenteno, fue inscrito como candidato de Morena al Congreso de la Unión.

Alcalde Luján ha ocupado diversos cargos en Cofepris, la Secretaría de Bienestar y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.



CORTESÍA: PRESIDENCIA

Bertha Alcalde ocupa el cargo desde el pasado 19 de febrero

La nueva directora del instituto ocupó el cargo que dejó Pedro Zenteno